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Die Designerin Anna Weber ließ sich bei der Vase GLASGOW von der Stimmung einer nebeligen Landschaft inspirieren. 
Genau wie Nebel hüllt GLASGOW ihren Inhalt in diffusen Dunst. Jede Vase wird in einer der ältesten Glasmanufakturen im 
Bayerischen Wald in eine gedrechselte Buchenholzform traditionell mundgeblasen. Diese handwerkliche Herstellung 
gepaart mit der Verwendung zweier Glasfarben lassen einen einzigartigen Farbverlauf entstehen und machen jedes Objekt 
zum Einzelstück. Kleinere Bläschen und Unebenheiten sind ein typisches Qualitätsmerkmal.  
 

When Anna Weber designed the vase GLASGOW, she was inspired by the mood of a misty landscape. Just like mist 
GLASGOW disguises its contents in mystic haze. Each vase is traditionally blown in a special beech wood mould in one of 
the oldest glass-blowing companies in the Bavarian Forest. This traditional method in combination with two different 
mingling glass colours makes every object unique. Bubbles and an uneven surface are a sign of quality. 
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Materialien   Materials 
 

 Mundgeblasenes Glas   Hand-blown glass 
 
 
 
 
Abmessungen   Measurements 
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